
 皆さん、おはようございます。本日は蒲島熊本県知事を始め、

熊本市議会の議員の皆様、城南町町議会の議員の皆様等多く

の皆様方の御臨席を賜りまして、このように盛大に熊本市・城南

町合併協定調印式が挙行出来ましたことを心から厚く御礼申し

上げたいと思います。本当にありがとうございます。 

 去る昨年１０月２日に熊本市との合併法定協議会が設置され、

それから本日御臨席の合併協議会の皆様方の御尽力を賜りま

して５月２２日第７回の協議会をもちまして協議終了したところで 
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ございますが、無事に協議が終わったことを本当に皆様方に厚く御礼を申し上げたいと思います。 

 そして、その結果を受けまして、城南町の住民の皆様方にその協議結果の内容をお伝えする為、

町内３１カ所の会場におきまして住民説明会を行ってまいりました。その後６月２８日にこの熊本

市との合併の賛否を問う住民投票を行いまして、賛成多数ということで町民の皆様方がこの合併

に賛意を表明していただきました。熊本市との合併に御理解いただいたということで本当に私も嬉

しく、またありがたく存じているところでございます。 

 しかし一方では、合併の反対の方々も相当数おられまして、それらの方々の気持ちもくみ取り、

合併に向けての不安の解消、また合併に伴い住民サービスの低下を来さないように今後また私

共は頑張っていかなければならないと、そのように努力していかなければならないと考えておりま

す。 

この後、７月１０日にこの合併の廃置分合議案を臨時議会の招集をお願いする予定でございま

すが、またその後、熊本市議会、あるいは県議会におかれましてもこの廃置分合関係の議案につ

きましてまたお世話になることになります。色々まだ皆さん方には大変お世話になることばかりで

はございますが、どうぞこの後とも御理解と御支援を賜りますようにお願いを申し上げまして簡単

ではございますが、御礼の御挨拶に返させていただきます。本日は誠にありがとうございました。 


